

Erste verpasst Punktgewinn knapp

Sechs RWB-Teams des Badmintonclubs starten erfolgreich in die neue Saison

Mit insgesamt sechs Siegen ist der BC Rot-Weiß Borbeck erfolgreich in die neue Badminton-Saison gestartet.

Die erste Mannschaft hat zum Auftakt einen Punktgewinn in der Landesliga allerdings knapp verpasst. Das RWB-Team verlor die unkämpfte Partie bei der Sportvereinigung Sterkrade-Nord IV mit 3:5.

Ein Auftakt nach Maß gelang dagegen der zweiten Mannschaft, die sich mit zwei Siegen sofort an die Tabellenspitze der Bezirksklasse setzte. Zunächst feierte die RWB-Reserve einen standesgemäßen 8:0-Erfolg im vorgezogenen vereinsinternen Duell gegen



André Hinz konnte sein Einzel in drei Sätzen gewinnen. Allerdings reichte es für sein Team in der Landesliga nicht, den Spieltag zu gewinnen.

Archivfoto: Debus-Gohl

die dritte Mannschaft von RW Borbeck, dann gewann die Zweite auch noch mit 6:2 beim VfB Grün-Weiß Mülheim IV.

Die Dritte konnte sich am Folgetag immerhin mit einem Punktgewinn im Heimspiel gegen die Bottroper BG III trösten. Beim 4:4-Unentschieden blieb Jan Heider als einziger Borbecker unbesiegt.

Zu einem 5:3-Erfolg beim 1. Essener BC IV kam die vierte Mannschaft in der Kreisliga. Ein erfolgreiches Comeback feierte mit zwei Siegen Routinier Jörg Zwiehoff.

Noch deutlicher fiel der Heimsieg der fünften Mannschaft in der Kreisklasse gegen den Gladbecker FC VIII aus. Beim 7:1 waren Antje Lohrengel, Christoph Käseborn, Stefan Laqua, Jens

Föhring und Jörg Michael Borowski jeweils doppelt erfolgreich. Außerdem gab Jenni Heib ein gelungenes Meisterschaftsdebüt, als sie sich im Damendoppel an der Seite von Antje Lohrengel in einem Marathonmatch mit 21:19, 27:29 und 23:21 durchsetzte.

Einen 7:0-Kantersieg feierte die rot-weiße Jugendmannschaft in der Bezirksliga beim DSC Kaiserberg. Eine 2:4-Niederlage bei der Bottroper BG musste hingegen die U19-Minimannschaft hinnehmen.

Besser machte es die U15-Minimannschaft, die den J BV Mülheim II zu Hause mit 6:0 vom Feld fegte.